

## 700 Juta Penduduk Desa Tiongkok Lepas Dari Kemiskinan

2018-12-14 11:09:22

<http://indonesian.cri.cn/20181214/987cbef1-b4de-7675-483c-3e1be03714a4.html>

Ketua Kantor Penanggulangan Kemiskinan Dewan Negara Tiongkok, Liu Yongfu kemarin (13/12) di Beijing mengatakan, selama 40 tahun pelaksanaan reformasi dan keterbukaan, Tiongkok telah menghidupkan proses pengurangan kemiskinan yang berskala paling besar dalam sejarah umat manusia, merealisasi target pengurangan kemiskinan penduduk sejumlah 700 juta. Diperkirakan sampai pada tahun 2020, Tiongkok akan merealisasi target penanggulangan kemiskinan sepenuhnya di bawah standar yang berlaku sekarang, kabupaten miskin dibebaskan semua, mengatasi kemiskinan daerah, jalan pengurangan kemiskinan yang berciri khas Tiongkok sedang menciptakan keajaiban.

Tahun ini adalah genap 40 tahun pelaksanaan reformasi dan keterbukaan Tiongkok. Selama 40 yang lalu, tingkat kejadian kemiskinan di pedesaan Tiongkok terus menurun dari 97,5%, diperkirakan sampai tahun 2018 akan menurun sampai 2% ke bawah.

Kini, titik berat dan titik sulit dalam pekerjaan penanggulangan kemiskinan Tiongkok terletak pada daerah kemiskinan yang berat, karena memburuknya kondisi alam dan kelemahan dasar ekonomi. Daerah-daerah tersebut termasuk Daerah Otonom Tibet, daerah permukiman etnik Tibet di provinsi-provinsi Qinghai, Yunnan, Sichuan dan Gansu, Keresidenan Nujiang Provinsi Yunan dan Keresidenan Linxia Provinsi Gansu serta kabupaten miskin yang tingkat kemiskinan melampaui 18% dan pedesaan miskin yang tingkat kemiskinan melampaui 20%. Liu Yongfu mengatakan, sejumlah 334 kabupaten miskin di seluruh negeri adalah titik berat pekerjaan penanggulangan kemiskinan pada dua tahun selanjutnya.

Kini, di Tiongkok terdapat 30 juta penduduk miskin. Liu Yongfu mengatakan, mengingat penduduk miskin dengan penyebab yang berbeda, Tiongkok akan terus mengambil langkah yang berbeda pula, mendorong mereka yang punya kemampuan kerja untuk mengembangkan industri atau menjadi buruh migran, terhadap mereka yang tidak punya kemampuan kerja, Tiongkok akan menjamin kehidupan mereka melalui jaminan sosial. Liu Yongfu menyatakan, hingga tahun 2020, pendapatan penduduk miskin akan melampaui 4.000 yuan RMB, tanpa meragukan sandang pangan, pendidikan wajib, pengobatan pokok dan keamanan perumahan, inilah garis terbawah.